
質問回答

2014 年 7月 22日
「全世界 理数科教育協力インパクト評価調査(介入実施・促進）（プロジェクト研究）」
（公示日：2014年 7月 9日／番号：140511）について、業務指示書に関する質問と回答は以下のとおりです。
なお、通番号１の質問回答は 2014年 7月 16日に掲載済みであり、このたび通番号２以下を追記します。
通番号 当該頁項目 質問 回答

1 公示文書 1  (3) プロポーザル
提出 指示書 p.4 第６ １

（１）期限

公示文書では提出期限が 7 月 25 日 12:00まで
とあり、指示書には 7月 28日 12時とあります
が、いずれが正しいですか。

公示記載の提出期限は誤記であり、業務指示書

記載の 7月 28日 12時が正しい提出期限です。

2 指示書 別紙 p.2 および p.3
第２ ２ （４） 対象グルー

プの設定およびサンプル数

介入１で実施する州研修の各回を、対象教員

400人に対し一つの会場で一度に行うことは可
能ですか。

宿泊施設、実験室、教室の数及びそれぞれの収

容人数等の情報は提供いただけますか。

これまでのオロミア州での州研修では、州内の

教員養成校を会場として実施しており、研修会

場のキャパシティは 1回の研修で最大 200人程
度となりますので 400人に対して 1つの会場で
1度に実施することは困難です。研修実施方法
について、現時点でのオロミア教育局の想定で

は、州研修の各回を同一の学校から参加する物

理と算数の教員 2名を 2グループ（各グループ
100校）に分けて 2回実施（つまり 2回／サイ
クル×3 サイクルで計 6 回）する計画です。但
し、本計画はあくまで想定であり、最終的には

オロミア州教育局と協議の上、決定することに

なります。

なお研修会場は、上記計画での研修実施のため

の教室や実験室など、各教科（科目）の研修活

動を実施することが可能な施設です。また宿泊

施設は同教員養成校には併設しておらず、過去

の研修参加者は会場周辺の宿泊施設等を利用

していました。

3 指示書 別紙 p.10 第２ ５

成果品等

最終成果品（９）に対応する記述がありません

が、（８）の業務完了報告書を指しますか。

（８）の誤りです。お詫びして訂正いたします。



4 指示書 別紙 p.13 第３ ３

対象国の便宜供与（２）

「執務スペース及び各種設備の提供」につきま

して、提供される各種設備にはコピー機、プリ

ンタ、FAXが含まれていますか。

各種コピー機、プリンタは含まれます。FAX
は州内で学校も含め、一般的に使用されていま

せん。

5 配布資料 4) 積算参考資料
積算参考資料 .xlsx 「インパク

ト評価調査 INSET 研修費積算
参考資料」

研修参加者への宿泊費支払は必要ありません

か。

また、2．参加者交通費は 1,573 円の 6 回分と
なっていますが、この単価は往復分と考えられ

るため、数量は 3回分となりませんか。

参考資料の「参加者日当」、「講師日当」には宿

泊費も含まれています。記載が明確でなく申し

訳ございません。

また、交通費ですが、備考に記載のとおり、2
回で１往復としていますので、単価は片道分と

なります。

6 業務指示書 6ページ 「業務の

内容」の（5）ローカルコンサ
ルタント契約手続き支援、（6）
ローカルコンサルタントの実

施管理への協力及び連携

・現地コンサルタントの TORについて、ドラ
フトでも結構ですので、現時点で決まっている

ものがありますでしょうか。それらを共有して

いただくことは可能でしょうか。

・「JICAエチオピア事務所が行うローカルコン
サルタント実施管理に協力する」とあります

が、JICA エチオピア事務所が主導的に行い、
それらに協力するという考え方でよろしいで

しょうか。

ローカルコンサルタントの TORは現在作成中
であるため、現時点で共有することはできませ

んのでご了承ください。

なお、ローカルコンサルタントの実施監理は、

一義的には契約当事者である JICA事務所が行
うという理解で結構です。但し、本コンサルタ

ントは、指示書にも記載のとおり、ローカルコ

ンサルタントの実施するベースライン等の各

種調査業務に関連する業務を担っていること

から、ローカルコンサルタントと連携して業務

を実施するとともに、進捗管理にご協力いただ

くことを想定しています。

7 業務指示書 7 ページ 「（12）
INSET 実施支援」及び別添 2

3回実施する INSETは 2年次にまたがっても問
題ないという理解で正しいでしょうか。

上記 2のとおり、INSET実施計画については、
オロミア州や JICA関係者などとの協議の結果
により最終決定されますので、協議結果により

2年次にまたがるか否かについても、協議結果
で決定します。なお、現時点での関係者間での

議論では、2年次にまたがることも想定してい
ます。

以 上


